

Gabon/ Institution: Barro Chambrier, gouverneur à la BEAC ?

23-10-2009

Le conseil des ministres du Gabon a rappelé lundi dernier le gouverneur de la BEAC, Philibert Andzembe. Certaines sources annoncent le nom d'«Hugues Alexandre Barro Chambrier pour le sommet extraordinaire des Chefs d'Etat de la sous-région du 29 novembre 2009. Il serait possible de s'entendre sur une candidature proposée par le Gabon pour être gouverneur de la BEAC.

En effet, il a été constaté qu'il y avait des sommes qui manquaient à l'agence de Paris de près 19 milliards de FCFA. « Apparemment, c'était des montants autorisés par le gouvernement de la BEAC à Yaoundé. Donc le gouverneur, le secrétaire général et les agents de la comptabilité de l'époque sont responsables » soutient le ministre des finances du Cameroun Essimi Menye. Après le rappel à Libreville du gouverneur Philibert Andzembe, est ce un limogeage pur et simple comme le pensent certaines sources au sein de la BEAC ? Source : Generation nouvelle Auteur : Generation nouvelle